



Bilder 22 und 23:

Das Ritzen von Forex-Platten ist mit guten Werkzeugen ziemlich einfach zu bewerkstelligen, erfordert aber viel Geduld, wenn Sie komplette Strukturen erstellen wollen. Diese Methode ermöglicht es jedoch, alle Arten von Gebäuden nach Bedarf zu bauen, wie diese Front einer kleinen Lagerhalle in Halbreif. Das Metallfenster wurde aus Kunststoffplatten hergestellt, wie oben bereits ausgeführt, während der untere Teil aus Schaumstoffplatten erzeugt wurde. Wir werden im nächsten Kapitel über dieses Material sprechen.



Bild 24 und 25:

Nicht nur in Spur H0, sondern natürlich auch in grösserem Maßstab kann Forex eingesetzt werden, um alle möglichen Situationen perfekt nachzuahmen, zum Beispiel zusammengekleckte Wände an Industriebauten oder Ziegel, mit denen ein Fenster zugemauert wurde.

Bild 26:

Last, but not least diese Fassade, die ebenfalls aus Forex hergestellt wurde und auf die ich einige «Geisterzeichen» gemalt habe. Der Rest der Struktur wurde aus Polyurethanschaum hergestellt. Beachten Sie, dass das Werk im Maßstab 1:87 ist. Bis bald für mehr!